



## BALONCESTO - Primera División

# El Universidad sufre la primera derrota del curso

**AGUSTINOS ERAS 79**

**UNIV. SALAMANCA 44**

**AGUSTINOS ERAS DE LEÓN:** Llamas (18), Muñiz (17), Fidalgo (4), Cueto (7), Martínez (12) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo leonés García (10), García (6), Fernández (2), Ferreras (1) y Ferrero (2).

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA:** Manu (4), Rubén (2), Álex, Raúl (9), Pimpi (3) -cinco inicial-. También jugaron por el equipo salmantino Carlos (4), Zaca (2), Quique (7), Sergio (4) y Álvaro (9).

**ÁRBITROS:** Baeza y Jurado (Valladolid y Zamora). Eliminados por faltas personales a Martínez, del equipo local.

**PARCIALES:** 22-14, 23-10, 11-14, 23-6.

**INCIDENCIAS:** cuarta jornada de la Primera División masculina de Castilla y León. Encuentro disputado en el pabellón San Esteban de León ante la presencia de unos 120 espectadores en las gradas.

**J. G. / SALAMANCA**

■ El Universidad de Salamanca de la Primera División masculina de baloncesto sufrió ayer la primera derrota de la temporada en la cuarta jornada ligera después de caer en la cancha del Agustinos Eras de



Un universitario, en un entrenamiento.

León por 79-44. El conjunto local, gran favorito al título regional, se mostró muy superior durante el encuentro, aunque los universitarios no bajaron los brazos en ningún momento. ■